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地鐵公司應否於每一部列車中加設一個頭等車廂地鐵公司應否於每一部列車中加設一個頭等車廂地鐵公司應否於每一部列車中加設一個頭等車廂地鐵公司應否於每一部列車中加設一個頭等車廂 ? 

 

 

 

香港交通發達，運輸工具的種類繁多，例如：地下鐵路、公共汽車、計程車、火

車等等。它們為全港七百多萬市民每天交通需要，提供優質服務，特別是集體運

輸交通工具更是不可或缺的。 

 

本港立法會已於 2007年 10月 9日批准兩鐵合併，透過合併，有效運用鐵路網絡

及資源，提升服務質素。 

 

最近有市民建議，為提升地鐵服務質素，地鐵公司也應該仿效東鐵於每一部列車

中加設一個頭等車廂。假設你是地鐵公司的營運部經理，公司委派你就此項建議

進行一個可行性研究報告，試從公司收支利益出發，列舉理據，供管理階層作參

考。 

 

請你列出公司因於每一部列車中加設一個頭等車廂，對整體收入所帶來的影响。 

 

註: 

1. 不用考慮購入頭等車箱廂的投資； 

2. 可考慮使用東鐵的頭等車廂，但須列出有什麽限制； 

3. 可參考東鐵現有收費的機制即頭等收費是普通收費的兩倍； 

4. 於計算過程中，若運用估算或其它策略，請列出相關的假設。 
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